
議会報告会報告書 

                                 平成２５年５月７日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山信義 様 

 

                             Ｃ班 

                              代表 衛藤弘光 

 

平成２５年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２５年４月１６日（月）１９：００～２０：１０ 

 

２ 開催場所  

      出合公民館 

  

３ 参加人数（市民） 

      １０人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 衛藤弘光 ）（ 石田清廉 ）（ 河崎平男 ）（ 中島好人 ） 

（ 三浦英統 ）（ 矢田松夫 ）（ 吉永美子 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 

② 民生福祉常任委員会 

③ 産業建設常任委員会 

④ 一般会計予算審査特別委員会 

⑤ 基本計画審査特別委員会 

⑥ 議員定数に関する特別委員会 

⑦ 議会運営委員会 



（３） 質疑応答 

 

 

６ 主な質問・意見・提言 

① オートレース事業について、今年度は単年度契約とのことだが、来年、再来年

はどうなるのか。 

[回 答] 

売り上げが下がれば契約額は減る。将来的なことは未定である。 

 

②江汐公園の指定管理について、落札した晃栄とシルバー人材センターとの違い

は何か。 

[回 答] 

晃栄は、公園の管理以外の考えを持っている。障害者２団体を雇用することを

条件としている。引き受けたばかりで、つつじまつり等については具体的な提

案は出ていない。今日聞いたところによると、管理棟の中を一部模様替えする

とのことである。 

 

③基本計画の児童館の建設について、詳しく説明してほしい。 

［回 答］ 

     各地区に児童館の設置を要望した。当初は校区ごとであったが、予算の関係も

あり、せめて厚狭地区に児童館を設置してほしいと、民生福祉分科会で要望が

出た。 

 

④デマンド交通について、宇部市は１００円バスを走らせている。路線バスに  

ついて、宇部市との格差を解消してほしい。２００円バスの時刻表は、１時間に

１便ぐらいとなっているが、あと２、３便増やしてほしい。 

 

⑤住民投票条例について、住民投票は盛り上がった中で行うものである。戸別訪問

ができないことはまずい。経費の問題ではない。必要な時にはお金がかかっても

行うべきである。条例改正について、検討してほしい。 


